ジャワ島津波

| AZDA 岡山で救援活動報告会| 保健機能の復興支援を|

を含む計12人で、切り傷 一を含む計12人で、切り傷 一を含む計12人で、切り傷 を含む計12人で、切り傷

部・岡山市楢津)が3日、

枯動を実施した国際医療

助団体「AMDA」(本

た。菅波茂代表は「保健

山市内で報告会を開い

センターが津波で破壊さ

などを負った被災者約5

かったので、インドネ 者100人のかったので、インド洋大津 い、菅波代表で破傷風にかかる人が 会に援助疲力がで破傷風にかかる人が 会に援助疲力がで破傷風にかかる人が 会に援助疲力がで破傷風にかかる人が 会に援助疲力がですがあるが、インドネ 者100人のかったので、インドネ 者100人のかったので、インドネ おいでは動けない

被災者を治療するAMDAの看護師、向井信子さん(手前左)と渡辺美英さん(同左) 一ジャワ島のレゴジャワ村で(AMDA提供)

一今回の災害の死者数は 一分のの災害の死者数は 一分のの災害の死者数は 一分のの災害の死者数は 一分のの災害の死者数は 一分のの災害の死者数は 一分のの災害の死者数は 一分のの災害の死者数は 一次では動けないのでは」と 一述べた。 述べた。 では動けないのでは」と

40人を診察した。